



Erster **Rapid-Fanclub Südtirols** gegründet

FUSSBALL Seit kurzem kann der österreichische Rekordmeister SK Rapid Wien auf einen offiziellen Fanclub aus Südtirol bauen. Am 14. Mai haben nämlich 13 grün-weiße Fußballfans in Tramin die Gründung des Vereins „Pro Rapid“ besiegelt und somit den ersten Südtiroler Fanclub des Wiener Traditionsklubs aus der Taufe gehoben. Die Gruppe, die sich künftig aktiv mit dem Europacup-Teilnehmer beschäftigen wird und auch Spiele der Hütteldorfer besuchen will, besteht aus Mitgliedern aus dem Vinschgau und dem Unterland. Es können sich allerdings „Rapidler“ aus allen Landesteilen unter der e-mail-Adresse rudi.mazagg@yahoo.de melden und dem Klub beitreten. «